

## Pressemitteilung

Bei Rückfragen:

**Pressekontakt  
Dilara Betz**

Tel: 07191/187 83 14  
Fax: 07191/187 83 16

[presse@desk-sat.com](mailto:presse@desk-sat.com)

Schillerstraße 34  
71522 Backnang

**vom 06. Oktober 2015**

---

**Der Parlamentarische Staatssekretär beim Bundesminister der Justiz und für Verbraucherschutz und Backnanger SPD-Bundestagsabgeordnete Christian Lange besuchte den Showroom des Deutschen Zentrums für Satelliten-Kommunikation (DeSK).**

**Auf diese Weise konnte sich Staatssekretär Lange selbst ein Bild vom Themenpark machen. Dieser zeigt anschaulich unter dem Motto ‚Satellitenkommunikation zum Anfassen‘ die Relevanz dieser Nischentechnologie für unseren Alltag.**

Backnang, 06. Oktober 2015: Am 05. Oktober 2015 begrüßte das DeSK-Team den Parlamentarischen Staatssekretär Christian Lange um 11:30 Uhr in seinen Räumlichkeiten. Nach einer kurzen Einführung und Übersicht zu den DeSK-Aktivitäten durch Clustermanagerin Dilara Betz hat Vorstandsvorsitzender Reinhard Schnabel Herrn Lange durch den DeSK-Showroom geführt. Dabei konnte der Vorsitzende mit seinen 45 Jahren Berufserfahrung innerhalb der Satellitenkommunikationsbranche Herrn Lange

über die unterschiedlichen Satellitensysteme (Erderkundung, Wetterdienste, Kommunikation) informieren und außerdem auf zukünftige Trends, Themen und Herausforderungen hinweisen.

Herr Lange zeigte sich beeindruckt von der hier in Backnang ansässigen High-Tech-Branche: „*Es ist toll, was hier geleistet wird!*“

*Bildtext: Ließ sich über die anstehenden Missionen des neuen Wettersatelliten ‚Meteosat Third Generation‘ (hier in Form eines Schülerprojektes im Maßstab 1:5) aufklären: der Parlamentarische Staatssekretär Christian Lange (2. von links) mit dem DeSK-Team (von rechts): Vorsitzender Reinhard Schnabel, Assistentin Sabine Schmauß, Clustermanagerin Dilara Betz*

## **Deutsches Zentrum für Satelliten-Kommunikation e.V. (DeSK)**

Unternehmen, wissenschaftliche Einrichtungen und Hochschulen aus dem Bereich der Satellitenkommunikation haben sich im Jahr 2008 im Deutschen Zentrum für Satelliten-Kommunikation e.V. (DeSK) zusammengeschlossen.

Ziel des DeSK ist es, die inzwischen 30 Mitglieder zur Erweiterung der Geschäftsbeziehungen zusammenzuführen sowie zu einem schlagkräftigen Netzwerk zu bündeln und dabei Synergien zu erzeugen. Außerdem werden gemeinsame Aktivitäten zur Fachkräftegewinnung organisiert. Ferner obliegt dem DeSK der Betrieb eines Showrooms zum Thema ‚Satellitenkommunikation‘. Als Teil der Kompetenzzentren Initiative der Region Stuttgart wird das DeSK von der Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH (WRS) gefördert.